

○ば 瀑布ばくふ(秋保大滝)のように いつまでも続く学びと清らかな心

○ば 磐司岩ばんじいわのように 強くたくましい体

馬場小タイムズ

仙台市立馬場小学校
学校便り
令和4年度 No. 2
2022.4.28(木)
〔ブログ更新中〕

<http://www.sendai-c.ed.jp/baba-syo/>

協働型学校評価重点目標「思いや考えを伝えることができる子供の育成」「進んで読書に親しむ子供の育成」

授業参観・PTA総会・懇談会等 ありがとうございます！

きれいに咲き誇った桜の木々も気付けば葉桜となり、まもなく「風薫る5月」。職員室から見える里山のやわらかい緑から、命の芽吹きを感じる季節となってきました。入学直後は緊張気味だった1年生も、少しずつ馬場小学校の生活に慣れ、上級生の兄さん、お姉さんたちと毎日楽しく学校生活を送っています。また、2年生から6年生も、順調に新年度のスタートを切ることができ、落ち着いて仲良く学校生活を送っています。

23日(土)に行いました、今年度1回目の授業参観・PTA総会・学年懇談会には、ご多用の中たくさんの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。PTA総会も、保護者の皆様のご協力により、スムーズに進めることができました。重ねて御礼申し上げます。

PTA総会の席で、校長からもご説明させていただいたように、学校目標である「心豊かでたくましく進んで学ぶ子供の育成」の達成に向けて、「チーム馬場小」として教職員一同努めてまいります。保護者、地域の皆様のご支援、ご協力を引き続きお願いいたします。

5月の行事予定

日	月	火	水	木 【ノーマディア読書DAY】	金	土
1	2 振替休業日(授業参観)	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6 集金日 家庭訪問①	7
8	9 集金日 家庭訪問② SC来校① 尿検査二次	10 眼科検診 13:15 家庭訪問予備日 尿検査予備日	11 委員会活動② 3~6年5校時限	12 音楽朝会 PTA役員会①	13	14
15	16 朝の時間(石拾い・草取り) 歯科検診 10:35	17 運動会総練習	18 全校4校時限 あいさつ運動(縦割1班)	19	20 開校記念日 お話朝会 運動会準備6校時(3~6年)	21 運動会
22 運動会予備日	23 振替休業日	24 6年租税教室	25 内科検診 10:00 クラブ活動② 3~6年5校時限	26 耳鼻科検診 10:00	27 運動会予備日 (学校単独開催)	28
29 資源回収①	30 青空給食	31 6年修学旅行事前学習(湯元小・秋保小来校)		☆木曜日は、メディアに触れる時間を減らし、本を読みましょう！ 		

【6月の主な行事予定】 ※今後の状況により、変更になる場合があります。

1日(水)集金日、歯科保健指導3年、全校4校時限 2日(木)集金日、プール開き(式のみ)、歯科保健指導4・5年
3日(金)歯科保健指導6年 6日(月)体力・運動能力調査期間 SC来校② 8日(水)委員会活動③、5校時限3~6年、心臓病検診1年 9日(木)修学旅行① 10日(金)修学旅行② 14日(火)防犯教室 15日(水)全校4校時限
16日(木)第1回コミュニティスクール 17日(金)クラブ活動③4~6年6校時限 20日(月)SC来校③
21日(火)秋保民話語りの会 22日(水)全校4校時限、あいさつ運動(縦割り3班) 23日(木)音楽朝会 24日(金)いじめ防止意見交換会(※本校のいじめ防止の取組といじめに係る家庭・地域との連携についての意見交換。後日ご案内。)
28日(火)幼小交流会(あきう幼稚園) 29日(水)スチューデントシティ6年、1~5年4校時

《交通安全教室》

4月12日(火)に、全校で交通安全教室を行いました。2年生以上はもとより、特に入学したての1年生にとっては、「自分の命を守る」ための大切な学習です。1・2年生は、交通指導隊や湯元駐在所の方からお話をいただき、校庭の模擬道路や学校の前にある押しボタン式信号を使って実際に道路を渡る練習をしました。



<1・2年「道路横断練習」>

<3～6年「シミュレーター訓練」>

3～6年生は、南警察署や湯元駐在所の方を講師に迎え、自転車のシミュレーターを使って学習しました。真剣に話を聞く態度から、自分の命を守るために、交通ルールを守って自転、道路を横断したりすることの大切さをしっかりと受け止めていることが伝わってきました。

《1年生を迎える会》

4月20日(水)に、1年生を迎える会を行いました。4年生が作った華やかな装飾の入口と3年生が作ったきれいな入退場用の花のアーチを通り入場しました。お姉さんの質問にもしっかり答えることができた1年生。インタビューの後は、「ハンカチ落とし」や「ドッジボール」を全校児童で楽しみました。5・6年生による学校紹介の後、2年生からプレゼントを手渡され、とてもうれしそうな1年生でした。昨年度から計画的に準備を進め、すてきな会を作り上げたわかくさ委員会の皆さんに大きな拍手を贈ります！



<1年生にインタビュー>



<運営・進行は頼りになる高学年>



<大いに盛りあがった「ハンカチ落とし」>

《業間運動に取り組んでいます！》

今年度も体力の向上をねらい、業間運動に取り組んでいます。4月19日(火)から、火曜日と金曜日の週2回のペースで、天気の良い日には、全員で校庭を約4～5分間走ります。「自分のペースで、休まずに走り続けること」が走るときの約束です。「音楽が流れている間は走り続ける。」「音楽が鳴っている時間の中で〇周！」と、各自の目標を持って取り組んでいて感心しました。継続して取り組むことで、走る距離も少しずつ長くなっていきます。校庭が使えない日や冬期間は、体育館で縄跳び運動に取り組む予定です。



《縦割り班顔合わせ》



縦割り活動は、高学年のリーダーシップと優しさが培われ、下級生は高学年への憧れを抱く活動です。今後は給食当番や清掃活動といった常時活動の他、運動会や各種児童会行事をご覧の4つの班で実施していく予定です。

《「いじめ防止きずなキャンペーン」月間》

5月はいじめ防止きずな月間です。馬場小学校では、継続的に①いじめ防止「学校・家庭・地域連携シート」のご家庭への配付、②いじめを防止し、命を大切にす心や思いやりの心を育む道徳科授業の実施、③「にこにこカード」によるいじめ調査、④児童との個人面談を行い、いじめの未然防止を徹底しながら、子供たちの「いじめをしない、させない、許さない」の意識を高めてまいります。ご協力をよろしくお願いいたします。